



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 09 de Septiembre de 2003

NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente José Rizo comunicó en la conferencia de Prensa que, “finalmente quiero referirme acerca de la renuncia del Vicepresidente de la República de Nicaragua y para ellos tengo dos noticias, una noticia buena, para los liberales y para el pueblo nicaragüense, una noticia mala para el Frente Sandinista de Liberación Nacional, porque vamos a tener la cortesía, es que el Vicepresidente de la República, y digo que es una mala noticia para el Frente Sandinista porque habían llegado rumores que se estaban haciendo los bigotes pensando que tal vez tendría colocado en la Vicepresidencia a un miembro destacado histórico actualmente en la Asamblea Nacional y que pudiera ocupar la Vicepresidencia de la República.

La noticia buena para Nicaragua y los nicaragüenses y para mi partido es que enfáticamente, reitero que José Rizo no renuncia porque no va a conjurar ese verbo de renunciar”. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN / TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+Enrique Quiñónez expresó que la actitud del Vicepresidente José Rizo, es totalmente contraria a la del Presidente Bolaños. El Mandatario ha tenido diferencias con Arnoldo Alemán, con su partido, con el Consejo Supremo Electoral, con la Corte Suprema de Justicia y no le extrañaría que mañana se mencione que tiene problemas con doña Lila T. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN / TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias)**

+Nunca ha sido de los liberales el renunciar y menos una vicepresidencia así no más. “El Partido Liberal Constitucionalista anda como papalote”, tal vez con Rizo buscan un liderazgo, comentó el diputado Jaime Morales. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Tomás Borge dijo estar sorprendido con las declaraciones del Vicepresidente Rizo. El FSLN nunca ha pretendido ese puesto y lo catalogo como una locura y ridiculez. “Parece que está desesperado, al andar diciendo cosas incoherentes”. Agregó que el problema de don José Rizo es la falta de credibilidad y la ansiedad por ser Presidente, pero que considera que no lo logrará, porque el PLC no confiará en él. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN)**

+Los taxistas anunciaron una marcha el día de mañana para insistir en la reducción del precio del seguro además de que tenga mayor cobertura. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario Comunicación Social de la Presidencia, Joel Gutiérrez, mencionó que la reacción del Presidente Bolaños en relación al anuncio efectuado por el Vicepresidente Rizo, fue de satisfacción al saber que el doctor Rizo continuará en su puesto, apoyando la gestión del Gobierno, dando a conocer el Plan Nacional de Desarrollo, **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado René Núñez dijo que ellos nunca pensaron que José Rizo presentaría su renuncia, porque él es buen político. El Vicepresidente Rizo al permitir especulaciones en relación a su renuncia, está perdiendo seriedad políticamente hablando. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Bayardo Arce, dijo que la forma de resolver esta situación y con un efecto positivo para la economía pública, es que el Vicepresidente Rizo, se le asigne una cartera ministerial, lo cual no impide la ley, y es una práctica que se ocupa en otros lugares, de tal manera que el Vicepresidente tiene un campo de acción específica, mientras él no tenga algo que hacer, tiene que andar inventando cosas. **(TV Noticias, Canal 2)**